



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										
Ozono	máximo	hora	Centro	105	14	pm-10	máximo	hora	Centro	83
Noroeste	65	14	Suroeste	107	14	Noroeste	103	13	Suroeste	60
Noreste	98	15	Sureste	103	14	Noreste	96	17	Sureste	112

HOY NO CIRCULA	
Vehículos con holograma 1	cuya placa termine en impar, así como todos los de calcomanía 2, matrícula foránea y permisos

NO SE PROTEGE A NADIE, ASEGURA SHEINBAUM

Detención de Sánchez Barrios, por motivos delictivos, no políticos

La indagatoria proviene de la UIF a partir de denuncias muy claras, dice la jefa de Gobierno

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la detención de la dirigente de comerciantes en el Centro Histórico, Diana Sánchez Barrios —acusada de extorsión y robo agravado en pandilla—, es un asunto delictivo y no de índole política, en el que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México actúa de manera muy responsable ante las denuncias presentadas.

En su habitual conferencia de prensa, la mandataria destacó que la detención que ordenó el juez está relacionada con una investigación que realizó dicha dependencia y la propia Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), a partir de varias denuncias “muy claras, por lo que ambas instancias han actuado como deben de hacerlo”.

Señaló que desconoce si existen más averiguaciones abiertas contra

líderes del comercio en la vía pública, pero recordó que ya ha habido otras detenciones, por lo que sería bueno que el asunto lo explicara la propia fiscalía capitalina.

En cuanto a la presencia de Sánchez Barrios en algunos actos durante su campaña política, la mandataria enfatizó que su gobierno no establece ninguna relación delictiva con “absolutamente nadie”, ni mucho menos tiene que ver con clientelismos políticos.

“Aquí no protegemos absolutamente a nadie, lo que queremos es la paz y la disminución de la delincuencia en la ciudad, y cualquiera que esté involucrado, independientemente de su característica, su oficio, pues tiene que pagar con la justicia y eso no es un asunto del Ejecutivo, eso es un asunto de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y del Poder Judicial.”

Dijo que los distintos grupos que tienen afiliados comerciantes en la vía pública en el Centro de la ciu-

dad son atendidos de manera permanente por la Secretaría de Gobierno como parte de su trabajo y atribución, pero eso nada tiene que ver con los asuntos políticos. “Si ella tomó la decisión de estar en uno u otro partido político eso no es de mi interés, no es de mi incumbencia”.

Sobre los dichos de la lideresa de que su detención tiene como finalidad evitar su postulación como diputada local por la alianza Va por México, agregó que la fiscalía ha solicitado órdenes de aprehensión frente a una carpeta justificada de muy diversos tipos de casos.

“Si hay alguien que tiene que ver con la política, pues no tiene absolutamente nada que ver con que tenga una carpeta de investigación y que el juez ordene la detención. Yo diría al revés, ¿no?: ¿quién pone de candidato a una persona que tiene una orden de aprehensión? O sea, no se puede responsabilizar de un asunto político de una persona que es un delincuente.”

OPERATIVO EN COYOACÁN

Aprehenden a mujer vinculada con el CJNG y la muerte de dos israelíes en 2019

La Güera es mencionada como presunta operadora de ese grupo

ELBA MÓNICA BRAVO

Vanessa Ballar Fallas, *La Güera*, fue detenida en un domicilio de la colonia Insurgentes Cuicuilco, en la alcaldía Coyoacán, al estar posiblemente vinculada con la autoría intelectual de los homicidios de dos hombres de origen israelí, Benjamín Yeshurun Sutchi y Alon Azulay, que se perpetraron en el restaurante Hunan, en plaza Artz, en julio de 2019.

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capturaron a esta mujer, quien contaba con una orden de aprehensión, al realizar un cateo la madrugada de este viernes en el departamento 502 de un edificio de la calle Crepúsculo, por la probable comisión de los delitos de extorsión, secuestro, contra la salud y homicidio.

Los agentes rompieron los vidrios de la puerta principal del inmueble para llegar al quinto piso del departamento donde detuvieron a la mujer; además, decomisaron 13 bolsas con marihuana, así como alrededor de 43 bolsitas con cocaína y metanfetaminas de las que no se precisó la cantidad.

Ligada con organización de *El Mencho*

De acuerdo con las indagatorias de la FGJ, la mujer es identifica-

da como una de las principales operadoras financieras y colaboradoras de confianza del líder del *cártel* Jalisco *Nueva Generación* (CJNG) Nemesio y/o Rubén Oseguera Cervantes, *El Mencho*.

Se presume que *La Güera* citó a los dos hombres de origen israelí en el establecimiento, con quienes se observa en las imágenes compartir la misma mesa, supuestamente para pagar 20 millones de euros; sin embargo, logró huir la tarde del miércoles 24 de julio 2019 por la cocina del restaurante Hunan.

Según las indagatorias, Ballar no cuenta con registros de ingresos previos al sistema penitenciario y hasta ayer por la noche permanecía en la Fiscalía de Investigación del Delito de Narco-

menudeo. Con esta aprehensión, suman cuatro las personas detenidas por el asesinato de Yeshurun Sutchi y Alon Azula, luego de que minutos después de las 17:22, hora en la que ocurrió el ataque, fue capturada por un policía Esperanza Gutiérrez Rojano, de quien se conoció que trabajó como mesera en el bar KM Snacks & Beer, ubicado en Tláhuac, el cual fue administrado por Samantha Pérez, hija del líder del *cártel* de ese lugar, Felipe de Jesús Pérez Luna, *El Ojos*.

Esperanza, quien dijo que le pagarían 5 mil pesos, se encuentra en un penal de máxima seguridad de Morelos, mientras el 5 de septiembre de 2019 fue detenido en Zapopan, Jalisco, Mauricio Hiram Suárez, *El Mawicho*, por efectivos del Ejército y de la FGJ, en tanto que el 12 de febrero de 2020 fue aprehendido Carlos Fernando Huerta Núñez, *El Viejón*, presunto responsable de coordinar el asesinato de los dos hombres.

Él operaba en Álvaro Obregón y Cuajimalpa, además de que se conoció que recibía órdenes de Julio César Moreno, *El Tarjetas*, líder del CJNG en Guadalajara, Jalisco.

EL CENTRO, ZONA PARA LOS ARRIESGADOS



▲ A pesar de que continúa la contingencia sanitaria por coronavirus, a muchos capitalinos los tiene sin cuidado y salen a esa popular zona a comprar o darse una vuelta. Foto Pablo Ramos

“
Tenía en su poder drogas y no cuenta con antecedentes en ningún penal